



EN CONGRESO DE MÉXICO

Edgar Amador rinde protesta como nuevo titular de la Secretaría de Hacienda

Diputados de oposición y oficialistas aprobaron la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo



Edgar Abraham Amador Zamora, rindió protesta como nuevo **Secretario de Hacienda y Crédito Público**, al igual Carlos Gabriel Lerma Coterá como subsecretario de Ingresos y Roberto Carlos Fernández González, como **Tesorero de la Federación**.

Tras las posturas de los partidos políticos, quienes manifestaron su respaldo a los funcionarios federales para darle certidumbre económica al país, el pleno aprobó por unanimidad con 419 votos, los nombramientos de los funcionarios superiores de Hacienda, quienes rindieron protesta ante el presidente de la **Mesa Directiva** de la Cámara baja, **Sergio Gutiérrez Luna**.

“Ciudadanos Edgar Abraham Amador Zamora, **Carlos Gabriel Lerma Coterá** y Roberto Carlos Fernández González. ¿Protestan desempeñar leal y



patrióticamente el cargo de Secretario de Hacienda y Crédito Público, de subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y de Tesorero de la Federación que se les ha conferido y guardar y hacer guardar la Constitución Política de los **Estados Unidos Mexicanos** y las leyes que de ella emanen, mirando en todo momento por el bien y prosperidad de la Unión?

-¡Sí protestamos!

Si así no lo hicieren que la nación se los demande”.

Por la mañana, los funcionarios propuestos por la **Presidenta Claudia Sheinbaum**, fueron avalados por unanimidad de 38 votos de los integrantes de la Comisión de Hacienda y Crédito Público. En el acuerdo, enviado por la Junta de Coordinación Política a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se determinó interrumpir, de manera excepcional, la discusión en el pleno que se realizaba en torno a un paquete de iniciativas en **materia energética**, para darle paso a la recepción del dictamen.

Carlos Alberto Ulloa, presidente de la **Comisión**, presentó el dictamen y resaltó la voluntad política de las fracciones parlamentarias para ratificar sin oposición a los funcionarios federales, que dijo conocer de muchos años, desde la jefatura de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, siendo responsables de proyectos de infraestructura y movilidad como el Segundo Piso del Periférico.

“Fueron ellos quienes hicieron los modelos económicos de estos proyectos de infraestructura, cuando la ahora Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo fue secretaria del **Medio Ambiente**, en el periodo del licenciado Andrés Manuel López Obrador, y tuve el gran honor de ser su secretario particular, ahí se implementaron estos proyectos de infraestructura que dieron un cambio a las necesidades de movilidad en ese momento en la historia de la **Ciudad de México**, se construyó el Segundo Piso, el tramo gratuito de la Ciudad de México”, expresó.

Tras la protesta, los funcionarios permanecieron en la tribuna y en el pleno para tomarse la foto con diversos diputados federales.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

13/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/3/12/edgar-amador-rinde-protesta-como-nuevo-titular-de-la-secretaria-de-hacienda-682918.html>